

# WESTFALEN HANDBALL

Amtliches Organ des Handballverbandes Westfalen



02. Okt. 2014  
68. Jahrgang

# 38

Förderer des  
HV Westfalen  
Breiten- und  
Leistungssport **hummel**  
– the name of the game

Geschäftsstelle Strobelallee 56 • 44139 Dortmund • Telefon 0231 91191 80 • Telefax: 0231 91191 85  
www.handballwestfalen.de • E-mail geschaeftsstelle@handballwestfalen.de  
Bankverbindung Sparkasse Dortmund - IBAN: DE42 4405 0199 0301 0219 92 - BIC: DORTDE33XXX

## Handballverband Westfalen

## Bezirk Nord

### Nominierungen weibliche Jugend Jahrgang 2001 zum Tageslehrgang am 11.10.2014 in Unna

Stand:01.10.2014



### Kreis EUREGIO-Münsterland

Es werden folgende Spielerinnen des Jahrgangs 2001 und jünger nominiert:

#### Vorsitzender

Die Gemeinde Nordwalde hat dem Verein SC Nordwalde 28 e.V. mit Schreiben vom 25.09.2014 die Freigabe für die Nutzung des Haftmittels „Select“ erteilt.

Die Genehmigung ist befristet bis zum 30.06.2015, gilt für die 1. Herrenmannschaft und die Sporthalle an der Wichernschule in Nordwalde (1310105523).

Engbrink

Direkte Nominierungen		
Name	Vorname	Verein
Antfang	Lissy	Vorwärts Rattingen
Behnke	Swantje	TV Wattenscheid 01
Busse	Marisa	TSV Hahlen
David	Vivien	TuS Brake
Filmar	Anna	BvB Dortmund
Fischer	Ann-Christin	JSG Bielefeld 07
Frangenberg	Jennifer	DJK Coesfeld
Große Schute	Tabea	SC DJK Everswinkel
Hausherr	Lena	HSG Schwerte-Westhofen
Hering	Nell	Königsborner SV
Julius	Hannah	JSG Böisperde-Halingen
Kriese	Hanna	BVB Dortmund
Lazarevic	Patricia	TuS Brake
Lemjimer	Nora	BVB 09 Dortmund
Meister	Hannah	TuS Brockhagen
Michalczik	Malina-Marie	HLZ Ahlen
Peters	Marie	HSC Haltern-Sythen
Pfänder	Franca	BVB 09 Dortmund
Pokroppa	Anna	JSG Böisperde-Halingen
Reisbich	Katharina	Ibbenbürener SV
Riecke	Finja	TuS Brockhagen
Rolke	Lea-Marie	TuS Brockhagen
Rothe	Lea	BVB 09 Dortmund
Ruhnau	Leah Louisa	TSG Hohenhausen
Schäper	Sina-Francis	TG Hörste
Schnese	Lisa	Bochumer HC
Simon	Ella	SC DJK Everswinkel
Südmeier	Marleen	VfB Holz./Hartum
Wenzel	Nele	HLZ Ahlen
Yasar	Dilara Sevim	HSG-Grevelsberg/Silschede

### Kreis Münster

#### Staffelleiter

Die DJK Eintracht Hiltrup hat mit sofortiger Wirkung seine Juniorenmannschaft aus dem Spielbetrieb der Spielklasse 06232 zurückgezogen. Somit fallen diese Turnierspiele der Mannschaft aus und die Turnieransetzungen der beiden verbleibenden Mannschaften werden zu einen Einzelspiele. Der Verein ist verpflichtet, alle jeweiligen Gegner und Schiedsrichter beweispflichtig auszuladen.

Barnhusen / HV Mädchenwart

Vom 04.-19.10.2014 bin ich aufgrund Urlaubs weder telefonisch noch über Mail erreichbar. Für die Staffeln der männliche Jugend D + E sowie der Minis im HK Münster, wird mich in diesem Zeitraum Eduard Leufgen vertreten. Daher wird darum gebeten alle Anfragen oder Verlegungen an die E-Mail Adresse: maennerwart@handballkreis-muenster.de zu senden. Versäumnisse durch Nichtbeachtung dieser Vertretungsregelung gehen zu Lasten des Antragsführers.

Wesemann

Herausgeber:  
Handballverband Westfalen e.V.  
Strobelallee 56  
44139 Dortmund



### Juniorpaket 4 Freunde

Das Paket für alle, die ihren Kids ein professionelles Training bieten wollen.

Profitiert von der Kooperation zwischen AIR-Body und Molten und sichert euch das Premiumpaket mit 4 AIR-Body junior indoor und 10 Molten Top-Jugend-Spielbällen H0/1X3200 zum Superpreis.

Trainingseinheiten mit den AIR-Bodys gibt es auf

[http://airbody.de/neu/hb\\_main.html](http://airbody.de/neu/hb_main.html)

## Das war der „1. Westfälische Trikottag“

**Die Aktion ist gelaufen und die Rückmeldungen zum ersten Trikottag in Westfalen fielen fast ausschließlich positiv aus. Vor allem im Bereich der männlichen F- bis C-Jugend sowie des ganzen weiblichen Jugendbereichs war eine großartige Mitarbeit zu verzeichnen. Die Kinder und Jugendlichen waren begeistert, ihr Trikot in der Schule tragen zu dürfen und verteilten fleißig Flyer. Auf diese Weise konnten in den Vereinen einige neue Gesichter begrüßt werden.**

„Gute Idee, kleiner Aufwand“, dies zeichnet den Trikottag aus, denn jeder Verein, der teilnehmen wollte, musste nur per Mail die kostenlosen Flyer bestellen und hatte so auf denkbar einfache Weise die Grundlagen für den „1. Westfälischen Trikottag“ geschaffen. Nachdem alle Flyer verschickt und damit auch alle teilnehmenden Vereine ausgerüstet waren, konnte es mit dem eigentlichen Trikottag am Freitag dem 19.09.2014 losgehen. Dieser sah natürlich bei jedem Verein und an jedem Ort anders aus. Grundidee des Trikottags war es, die Mannschaftstrikot an die Kinder auszuteilen und ihnen ausgefüllte Flyer zum Verteilen an Schulkameraden mitzugeben. Es erreichten uns tolle Gruppenfotos von Kindern, die an ihrer Schule erfolgreich für den Handball und ihren jeweiligen Verein geworben haben.

Manch ein Verein nutzte den Trikottag, um ihn mit viel Engagement noch weiter auszuschnücken. So veranstalteten Vereine z. B. in der großen Pause Prellparcours mit anschließenden Zielwerfen, bastelten eigene Plakate mit den jeweiligen Mannschaftsfotos, um diese in der Schule aufzuhängen, und verfassten eigene Zeitungsartikel, in denen sie sich und den Trikottag vorstellen. Besonders bewährte sich die Variante, neben den Trikottag-Flyern den Schulkindern auch eigene Vereinsflyer mit Trainingszeiten und weiteren Informationen bzw. Bildern mitzugeben, um sich bei der Gelegenheit gezielt als Verein näher darzustellen.

Nach Ablauf des Trikottags konnten die meisten Skeptiker überzeugt werden. Die Aktion wurde von Kindern und Eltern gut aufgenommen und wird in vielen Rückmeldungen als „voller Erfolg“ und mit „Bitte auf Wiederholung“ beschrieben. Verständlich, dass man nicht erwarten kann, dass auch alle älteren Jugendlichen beim Trikottag mitmachen, jedoch kam aus den Reihen der jungen Handballer und Handballerinnen ein geschlossen positives Feedback. Alle freuten sich in der Schule ihren Sport zu präsentieren und - sofern möglich - als Mannschaft aufzutreten. Schlussendlich wurde in den Schulen durch das einheitliche Auftreten für Aufsehen gesorgt und das Interesse am Handballsport geweckt. Neuzugänge sind vor allem bei den Jüngeren zu begrüßen. Einerseits ist das auf die hohe Teilnehmerquote in den F- bis C- Jugenden zurückzuführen, andererseits ist es auch einfach damit zu begründen, dass manche in dem Alter noch nicht in „Ihrer Sportart“ gefestigt sind und fleißig verschiedene Sportarten ausprobieren. Insgesamt gilt daher „Je jünger die Kids sind, umso besser kommt das an“. Wir hoffen natürlich, dass der Trikottag auch nachhaltig Kinder und Jugendliche zum Handballsport geführt und gezeigt hat, dass die Vereine in Jugend und Öffentlichkeit präsent sind.

Wir freuen uns natürlich auch weiterhin über Rückmeldungen und Fotos!

Tobias Schroer / Bundesfreiwilligendienstleistender



### Senior - Das Wurfpaket

Mit den AIR-Bodys und den Molten Top-Spielball H3/2X5000 bekommt ihr ein Premiumpaket zu einem Superpreis.

Trainingseinheiten mit den AIR-Bodys gibt es auf

[http://airbody.de/neu/hb\\_main.html](http://airbody.de/neu/hb_main.html)